

## Rede Neujahrskonzert 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

ein herzliches Willkommen im neuen Jahr!

Es freut mich außerordentlich, Sie alle hier in der Stadthalle zusammen mit unserer Musikschule begrüßen zu dürfen. Ein Jahr voller neuer Herausforderungen und aufregender musikalischer Entdeckungen liegt vor uns, und ich bin hocherfreut, dass Sie heute hier sind, um gemeinsam mit uns das Jahr 20XX einzuleiten.

Es ist für mich eine große Ehre, unsere Musikschule hier vor Ort präsentieren zu dürfen. Unsere Grundschule ist nicht nur ein Ort des Lernens, sondern auch ein Ort der Gemeinschaft und des kreativen Austauschs. Wir wollen hier einen Raum schaffen, in dem Musik lebendig wird und Herzen berührt.

Besonders stolz bin ich darauf, dass die Kinder in unserer Musikschule in den letzten Monaten mit großem Fleiß und Eifer geübt haben. Ihre Hingabe und ihr Talent sind die Quelle unserer Inspiration. Ein herzlicher Dank geht daher an alle Kinder, die durch ihr Engagement die Magie der Musik in unserer Gemeinschaft lebendig halten.

Aber natürlich dürfen wir auch die Lehrer und Lehrerinnen nicht vergessen, die mit ihrer Expertise und ihrem Engagement die Schüler auf ihrem musikalischen Weg begleiten. Ihnen gebührt ebenso großer Dank wie den Musikern, die mit ihrer Kunst und ihrem Können unsere Musikschule bereichern.

Ein besonderer Dank gilt auch Herrn Lichtenfeld, dessen Unterstützung und Vision es ermöglicht haben, dass unsere Musikschule zu dem blühenden kulturellen Zentrum geworden ist, das sie heute ist. Sein Einsatz für die Förderung der musikalischen Bildung verdient höchste Anerkennung.

Lassen Sie uns gemeinsam das neue Jahr mit Musik, Freude und Gemeinschaft beginnen. Möge es ein Jahr voller kreativer Inspiration, musikalischer Höhepunkte und persönlicher Erfolge werden.

Ich wünsche Ihnen allen ein frohes neues Jahr!

Vielen Dank.